

Gelungenes Ökumenisches Gemeindefest

08.07.2014

...

Gelungenes Ökumenisches Gemeindefest



Hatten die Helfer beim Aufbau für das Gemeindefest am Sonntagmorgen noch mit Regenfluten zu kämpfen gehabt, stellte sich Stunden später ein ganz anderes „Wasserproblem“: bis auf einige Restflaschen Mineralwasser waren die Getränke aufgrund der vielen Besucher ausverkauft! Das hätte wohl niemand erwartet. Obwohl der Regen vor Beginn des Festgottesdienstes aufgehört hatte, war doch immer wieder eine Frage zu hören: Wird es trocken bleiben, und wird das Wetter nicht viele Besucher vom Kommen ab-

schrecken? Zumindest nicht vom Gottesdienstbesuch, die Kirche war gut gefüllt, die Gemeinde feierte einen festlichen, ökumenischen Gottesdienst, musikalisch gestaltet vom Posaunenchor und den Chören der evangelischen und katholischen Kirchengemeinden. Die Predigt teilten sich Pfarrer Großkopf und sein katholischer Kollege Pfarrer Geeb, beide gingen darin immer wieder auf architektonische Besonderheiten der evangelischen Kirche ein und übertrugen die Bedeutung von Fundamenten und Erhöhungen auf das

Glaubensleben. Durch den Gottesdienst führte Pfarrerin Stenzel, Pastor Dietze vom Theologischen Seminar Beröa wirkte in der Liturgie mit, so dass alle christlichen Glaubensgemeinschaften Erzhausens in diesem Gottesdienst vereint waren. Nach dem Gottesdienst genossen die Besucher gemeinsam Mittagessen und Kaffee, und für die Kinder gab es viele Angebote wie Dosen- und Luftballonwerfen. Größere Kinder konnten sich bei den Pfadfindern Royal Rangers mit dem anspruchsvollen Projekt beschäftigen, ei-

gene Seifen und Lipgloss herzustellen. Direkt nach dem Gottesdienst begann das weitere Programm mit einem Auftritt des Posaunenchores vor der Kirche, später sang der Kinderchor der evangelischen Kirche, und Interessierte konnten an einer Kirchenführung teilnehmen. Das Wetter wurde immer besser, und die Straße vor der Kirche füllte sich mit immer mehr Besuchern; zum Auftritt der Kindergruppen aus allen KITAs Erzhausens herrschte Hochbetrieb. Jetzt war eine andere Frage immer wieder zu hören: „So ein gemeinsames Gemeinde- und Pfarrfest, auch mit Beröa, warum machen wir das eigentlich nicht öfter?“ Das zeigt, dass der Einsatz der vielen Helfer und die lange Planung und Vorbereitung sich wirklich gelohnt haben. Ein ganz herzliches Dankeschön an alle tatkräftigen fleißigen Helfer und an alle, die mit einer Kuchen/Salatsspende zum Fest beigetragen haben! Der Tag klang aus mit einer Abendacht, wunderschön musikalisch umrahmt durch stimmungsvolle Gesänge vom Jungen Chor der katholischen Kirche.

